

Varennes

Infos

N°172



Journal mensuel des Varennois - Avril 2023

UN SOUFFLE NOUVEAU SUR LA BASE DE LOISIRS



Notre hôpital
est en péril
P.5

2020-2023
Bilan de
mi-mandat
P.8

Vers une
réouverture de
la RD28A dans le
sens Varennes /
Fontainebleau
P.10

Le retour de
la chasse aux
oeufs pour les
petits Varennois
P.11

Agenda
culturel
P.12

SOMMAIRE

**Dans le précédent
Vareennes infos p.4**

**Sujets dans
l'actualité :
déclaration du
Maire à propos
de la situation de
l'hôpital p.5**

Notre hôpital est en péril

**Évènements
marquants p.6**

Conseil Consultatif Local

Le salon du jeu vidéo : un succès

Le repas de printemps : une réussite !

Les Concerts de Poche

L'atelier peinture s'expose

**2020-2023 : bilan
de mi-mandat p.8**

Marie-Annick ROUSSELET

Jean-Luc FILLIEUX

Karine CARADO

**Urbanisme et
cadre de vie p.10**

Vers une réouverture de la RD28A dans le sens Vareennes / Fontainebleau

Démarrage des travaux de rénovation de la cuisine centrale

Ouverture des toilettes publiques après travaux

**Enfance / Jeunesse
p.11**

Le retour de la chasse aux œufs pour les petits Varennois

Agenda p.12

**L'actualité du mois
p.13**

Base de Loisirs : "Le Poséidon" ouvre ses portes, détente et sensations garanties !

**Informations
pratiques p.19**

Service de bus gratuit

Passage de la balayeuse

Ramassage des déchets verts

Inscription pour la brocante

Tribunes libres

État civil

Inscription au concours balcons et jardins fleuris 2023

HOMMAGE À STÉPHANIE JÉGOU



« C'est avec une profonde tristesse que nous rendons hommage à Stéphanie JEGOU-DESNOTS.

Varennoise depuis son plus jeune âge, notre étoile s'est éteinte le 5 avril 2023 à l'âge de 48 ans.

Stéphanie était une femme solaire, maman de trois enfants, souriante qui vivait sa vie pleinement, avec la joie de vivre.

Impliquée dans la vie de la commune, battante dans la vie de tous les jours, elle a su garder la tête haute et surmonter les épreuves de la vie avec succès.

Elle laisse derrière elle ses enfants, sa famille et ses amis.

Sa bonté et son grand cœur font qu'aujourd'hui, malgré le grand vide que Stéphanie laisse derrière elle, elle veillera sur les siens.

De tout là haut, elle se nourrit désormais de l'amour et de la fierté de ses enfants.

Hévane, Jason et Annaëlle ses enfants remercient toutes les personnes qui lui ont rendu hommage et qui l'ont accompagné tout au long de sa vie ».

La famille de Stéphanie

« J'ai en tête son sourire, sa courtoisie et son engagement au service de notre commune. À nouveau toute mon amitié à sa famille. Au nom du Conseil Municipal, toutes nos condoléances ».

José RUIZ,
Maire de Vareennes-sur-Seine



Le Maire avec les enfants dans le Parc de la Sauvagerie

LES QUESTIONS SOCIALES AU CŒUR DES PRÉOCCUPATIONS DES FRANÇAIS

Les Français se sentent dépossédés du pouvoir de décider de leur avenir.

Ils perçoivent le passage de leurs retraites de 62 à 64 ans comme une injustice supplémentaire. Une punition qu'ils n'ont pas méritée.

Ils sont, de plus, sanctionnés par une baisse jusque-là inconnue de leur pouvoir d'achat.

Dans toutes les dimensions de leur existence, et pas seulement dans la nécessité d'arriver à remplir leur caddie, les gens se sentent menacés : travail, école, santé, sécurité.

Car la question sociale c'est tout à la fois se nourrir correctement, mais c'est aussi se réaliser dans son travail, être respecté dans sa vie sociale. Tout élan gouvernemental ne peut être jugé qu'à cette aune.

À VARENNES L'ANIMATION BAT SON PLEIN

Le printemps revenu, l'animation bat son plein pour vous offrir de nouvelles occasions de loisirs. Nous avons organisé notre premier salon du jeu vidéo qui a rencontré un vif succès autant auprès des jeunes que des adultes. Nos aînés n'ont pas été en reste puisqu'ils ont fêté l'arrivée du printemps.

En ce mois d'avril les Concerts de Poche nous ont offert à nouveau des prestations de grand talent. Le vernissage de l'exposition de l'atelier peinture vaut le détour jusqu'au 8 mai dans le hall de la mairie. Des artistes locaux, certes, parmi lesquels des peintres Varennois nous ont révélé leurs talents.

Au mois d'avril, comme c'est la tradition, les plus jeunes d'entre nous, n'ont pas eu longtemps à chercher les œufs en chocolat. Ils avaient été semés dans le Parc de la Sauvagerie. Ça a vraiment été pour eux un moment de joie intense.

Grande nouveauté de cette année, l'animation vient à vous tout au long des vacances sous le chapiteau du Parc de la Grande Garenne ! De nombreuses animations entièrement gratuites vous attendent jusqu'au 5 mai. Pour vos enfants et pour vous.

Concernant le cadre de vie des Varennois, la réouverture de la RD28A en direction de Fontainebleau et uniquement dans ce sens a été évoquée et approuvée par les membres du Conseil Consultatif Local. Le département devrait prochainement se prononcer.

Notre Base de Loisirs sera animée dès la fin du mois d'avril paddel, pédalos, jet ski... vous seront proposés. Une autre vie commence pour notre Base de Loisirs ! grâce à Monsieur et Madame Diawara. Notre Base de Loisirs n'en conserve pas moins toutes ses possibilités de promenade, de randonnée etc...

Varennes s'anime, Varennes s'équipe...

Vous l'avez peut-être manqué ?

VOICI LES SUJETS QUE NOUS AVONS ABORDÉS DANS LE « VARENNES INFOS » DE MARS



Nettoyons la nature :

660L de déchets divers, 350L de verre ramassés

Petit Leclerc : le Maire saisit le Procureur

Rénovation des pontons de l'étang

Réhabilitation énergétique du gymnase

**Le 28ème Salon d'Art :
exposition incontournable de notre commune**

Lutte contre le gaspillage alimentaire



NOTRE HÔPITAL EST EN PÉRIL

La déclaration des Droits de l'Homme du 24 juin 1793 affirme que « les secours sont une « dette sacrée ». Notre société vit donc avec un impératif... celui de « prendre soin » devenu progressivement « l'injonction à soigner ».

Qu'a-t-on fait de cette injonction en démantelant, année après année, l'hôpital de Montereau ? C'est une terrible amputation des services rendus à la population que nous avons subi.

Au fil du temps, les événements se sont tous déroulés dans le même sens, de nombreux services ont été supprimés.

Il faut que ça cesse !

Il reste aujourd'hui la Médecine, la Cardiologie, la Chirurgie, les Soins de Suite et de Réadaptation.

Les Urgences et la Maternité sont en péril !

Maintenant bien-sûr, nous souhaitons **tous la réouverture d'un accueil pédiatrique aux urgences.**

En toute cohérence une telle ouverture signifie forcément le maintien de l'intégralité de la maternité et d'une pédiatrie. En effet, les grossesses à risque ne sont plus prises en charge à Montereau mais à Fontainebleau.

Les enfants sont, aussitôt réorientés vers l'hôpital de Fontainebleau pour recevoir les soins qu'ils nécessitent.

Une vraie question se pose, celle de la distance entre les besoins de la population et les possibilités de soins. Et suit immédiatement avec une autre interrogation, celle concernant les populations dépourvues de véhicules.

Dans quelles conditions ces familles peuvent-elles se rendre dans les autres hôpitaux ?

Est-ce que cela ne remet pas en cause la capacité de soigner dans de bonnes conditions, cette « injonction à soigner » ? ...

Et le risque de voir se raréfier les médecins intérimaires dans certains services ne fera qu'augmenter avec la nouvelle loi RIST qui prévoit la limitation des rémunérations de ces médecins dans le public mais pas dans le privé.

Au moment où est réétudié le schéma Régional de la Santé, rassemblons-nous pour demander et obtenir des soins de qualité dignes de notre époque.



CCL : il a fallu rajouter des chaises dans la salle du Conseil Municipal pour un sujet très évoqué par les Varennois

Évènements m



Chacun est attentif de part et d'autres de la salle

CONSEIL CONSULTATIF LOCAL

5 avril 2023

Lors de ce Conseil Consultatif Local (CCL), le Maire et Marie-Annick Rousselet, sont revenus sur la possible réouverture de la RD28A. Les membres du CCL ont souhaité à la majorité cette réouverture dans le sens de Varennes-Fontainebleau.



LE SALON DU JEU VIDÉO : UN SUCCÈS

25 mars 2023



Pour sa première édition, le salon du jeu vidéo a rencontré un vif succès.

430 personnes sont venues jouer, découvrir, ou redécouvrir les jeux vidéo. Au programme, retrogaming, bornes d'arcades, flippers, consoles, des jeux mais aussi de la prévention et de la sensibilisation aux risques et dangers des jeux vidéo avec des stands animés pour la Mission Locale, APS contact Pédagogique.

Cette journée a été marquée par de nombreux temps forts dont des tournois (Fifa, Mario Kart, Just Dance, échecs) où tous les joueurs sont repartis avec le sourire et l'envie de jouer à nouveau.

marquants du mois



LE REPAS DE PRINTEMPS : UNE RÉUSSITE !

28 mars 2023

C'est le 28 mars que 135 personnes, accompagnés du Maire et des élus, sont venues participer au repas saisonnier pour accueillir et fêter le printemps.

Didier Couturié a fait danser nos convives !



Les Varennois gardent la forme

LES CONCERTS DE POCHE

7 avril 2023

Près de 150 personnes sont venues découvrir Quatuor Zahir (saxophonistes) et Félicien Brut (accordéoniste) dans la salle Jean Ferrat.

Le public s'est montré très enthousiaste en les écoutant.

En parallèle des ateliers ont été menés pour les jeunes Varennois au sein des écoles, du Centre Socioculturel et du Centre de Loisirs. Donner une approche de la musique aux jeunes enfants, c'est important.



Les «Concerts de Poche»
sur scène et dans
les ateliers avec les enfants



L'ATELIER PEINTURE S'EXPOSE

14 avril 2023

Les élèves de l'atelier peinture du Centre Socioculturel accompagnés de leur professeure, Madame Jennifer Alali, nous ont fait le plaisir d'exposer leurs œuvres dans le hall de la mairie. De vrais talents...

Le vernissage a eu lieu le 14 avril.

Cette exposition est à découvrir dans le hall de la mairie jusqu'au lundi 8 mai.



Les talents sont sur la photo



MARIE-ANNICK ROUSSELET ADJOINTE AU MAIRE, CHARGÉE DU PERSONNEL ET DES RELATIONS AVEC LA CCPM

Adjointe aux Ressources Humaines (au Personnel), voici mon bilan de mi-mandat, que je suis fière de présenter aux VARENNOIS.

Avec l'aide de tous les agents municipaux, nous freinons nos dépenses et nous maîtrisons le budget de la ville malgré les baisses de dotations de l'état. Assurer l'ensemble des services à la population pour continuer d'investir et pour entretenir le patrimoine communal, c'est notre mission de tous les jours.

Tant de projets ont avancé, sur lesquels nous nous étions engagés devant vous, nous tenons nos promesses. La dynamique est forte à VARENNES, pour que notre ville évolue positivement. Nous ne faiblirons pas d'ici la fin du mandat et continuerons à travailler au service des Varennois, de tous les Varennois.

Tous les engagements que nous avons pris, tout ce que nous avons déjà réalisé et ce qui reste encore à concrétiser ne pourraient voir le jour sans l'engagement et la motivation des

agents communaux dont je tiens à souligner la compétence et le sens du service public. Dans le monde d'aujourd'hui, qui est rempli d'égoïsme où les valeurs de la République sont quelquefois oubliées, il est toujours bon de savoir que des femmes et des hommes engagent leur professionnalisme au service de notre commune. Cet engagement les honore.

A Varennes, tous les agents municipaux sont quotidiennement sur le terrain pour vous donner le meilleur de la qualité du service public.

Pour maintenir et vous donner le meilleur de la qualité du service public que nous vous devons, les agents municipaux s'investissent chaque jour dans tous les secteurs de leurs compétences.

C'est le sens de notre action quotidienne. Maintenir les services au public dans l'intérêt de tous les Varennois c'est la mission que nous remplissons et continuerons à remplir afin de construire ENSEMBLE l'avenir de VARENNES.

BILAN MI-MANDAT DES INTERVENTIONS POUR LA VOIRIE DE LA CCPM

L'entretien de nos voiries communales est une (compétence de la Communauté des Communes du Pays de Montereau). Le constat quantitatif des travaux effectués, n'est depuis plusieurs années maintenant, toujours pas conforme à l'ensemble de nos demandes. Certains besoins de travaux portés à la connaissance de la CCPM, depuis 2021, n'ont fait l'objet d'aucune présentation de projets de la part des élus. Nos demandes sont régulièrement repoussées et ce n'est qu'après 2 ou 3 ans, quand ce n'est pas plus

longtemps, que la Commune est informée des programmations de travaux, ou tout simplement informée d'un simple refus. Malgré nos relances répétées, nos rendez-vous avec le Président, la CCPM, continue à ne pas vouloir augmenter ses dépenses d'investissement sur le volet voirie alors, que les besoins de travaux des 21 Communes sont en augmentation. Alors devons-nous continuer de penser que la Communauté de Communes a cette compétence ?



JEAN-LUC FILLIEUX, ADJOINT AU MAIRE CHARGÉ DES ESPACES VERTS, DES LOISIRS ET DE LA SÉCURITÉ

Nous l'avions annoncé lors du programme de campagne des municipales de 2020, et cela avait été très demandé par les Varennois, vingt parcelles supplémentaires ont été ajoutées aux jardins familiaux déjà existants. Celles-ci seront attribuées début mai. Pour cela, nous invitons les Varennois qui sont intéressés, à venir retirer un dossier en mairie.

Nous mettons également un point d'honneur sur l'embellissement de la commune. Nous améliorons le fleurissement des rues, des ronds-points. Nous avons également ajouté

des arbres supplémentaires sur la plaine de la Grande Garenne.

Nous améliorons le cadre de vie des Varennois en créant des nouveaux lieux de rencontres avec des bancs, des placettes.

Coté sécurité, nous avons fait poser 43 caméras de vidéosurveillance dans plusieurs secteurs de Varennes, 29 caméras supplémentaires seront prochainement installées. Je souhaite rappeler qu'en cas de faits constatés ou d'incivilités, il faut faire appel au « 17 appel secours », cet appel reste anonyme.



KARINE CARADO, ADJOINTE AU MAIRE CHARGÉE DE L'URBANISME

Trois années se sont maintenant écoulées, trop rapidement à mon goût. Plusieurs projets ont été annoncés lors de la campagne municipale. J'ai appris qu'un projet se travaille, mûrit, entraîne diverses participations et autorisations des administrations. Chaque acteur entre en scène l'un après l'autre et nous tient en haleine pendant un certain temps.

Le projet de transformation de la route de Cannes commence à se dévoiler. Ce sera un quartier de Varennes qui apportera calme et élégance aux riverains.

Faute de trouver des médecins, la maison de santé n'a pour le moment pas vu le jour. Pour autant, un cabinet avec l'installation de professions paramédicales fait le bonheur de tous, rue Grande.

La Grande Garenne et la plantation des arbres ont pris forme. D'autres projets sont toujours d'actualité. La décision de l'État de retirer chaque année son aide aux communes, la lenteur des subventions, font que nous devons être patients. Varennes ne manque pas de projets liés à son avenir.

Pour ce qui est des constructions dans notre commune, nous veillons à ce que cela reste des constructions individuelles. Pour autant il existe la loi Alur, de 2014, permettant de construire, et malgré notre PLU qui oblige des places de stationnement à l'intérieur des propriétés, celui-ci n'est pas respecté. Ce qui occasionne des désagréments au quotidien. Le stationnement est un véritable fléau.

Il existe aussi un autre souci qui occasionne un grand nombre de doléances. Certaines personnes débutent des travaux en extérieur, des constructions nouvelles sur leurs terrains sans en avoir fait de demande en Mairie. Selon vos projets, vous devez remplir le formulaire de demande de travaux préalable ou un permis de construire, il suffit pour cela d'en faire la demande, sur le site de la mairie ou au service urbanisme. Cela vous permettra d'être en règle et évitera tout souci avec votre voisinage et la commune...

Je découvre le secteur de l'urbanisme avec beaucoup d'intérêt. Je ne suis pour autant pas une professionnelle aguerrie mais ma motivation l'emporte et reste sincère.

VERS UNE RÉOUVERTURE DE LA RD28A DANS LE SENS VARENNES / FONTAINEBLEAU ?



Après la décision du Département, sur la mise en place d'un dispositif expérimental condamnant la RD28A en direction de VARENNES / FONTAINEBLEAU et après réception d'une motion contre cette fermeture émanant du Conseil Consultatif Local, la commune souhaitait convoquer son conseil consultatif local, pour qu'il se positionne de façon définitive sur la possible réouverture ou non de la RD28A dans le sens (VARENNES / FONTAINEBLEAU).

Le mercredi 5 avril 2023, le Conseil Consultatif Local s'est donc réuni et a prononcé son souhait définitif de faire réouvrir la route en sens unique afin de pouvoir rejoindre la D606, direction FONTAINEBLEAU.

Nous attendons la décision définitive de l'Agence Routière du Département.

DÉMARRAGE DES TRAVAUX DE RÉNOVATION DE LA CUISINE CENTRALE

L'ensemble des tuyauteries d'eau froide et d'eau chaude, allant de la chaufferie jusqu'à la cuisine centrale étant âgés de plus de 40 ans, méritait d'être remplacé.

Par la suite, le système de chauffage de la cuisine sera également changé.



OUVERTURE DES TOILETTES PUBLIQUES APRÈS TRAVAUX

Les deux pompes de relevage de l'école maternelle liées aux toilettes publiques étaient vieillissantes et ne permettaient plus une efficacité optimale. Elles sont désormais remplacées.

Un portillon, sera très prochainement posé en amont des urinoirs.





ILS SONT VENUS... ILS SONT TOUS LÀ...

LE RETOUR DE LA CHASSE AUX ŒUFS POUR LES PETITS VARENNOIS

LE LAPIN DE PÂQUES POUR LE CENTRE DE LOISIRS

Avez-vous vu passé le lapin de Pâques le mercredi 5 avril ? Celui-ci est passé au centre de loisirs belles couleurs et a fait tomber tous ses œufs en chocolat dans le Parc de la Sauvagerie de Varennes sur seine. Heureusement les enfants sont partis à leur recherche et les ont tous retrouvés... Nous sommes toujours à la recherche du lapin pour lui dire qu'il ne retrouvera pas ses œufs... car les enfants sont de vrais gourmands et les ont tous mangés... Qui va à la chasse perd ses œufs !!



UNE CHASSE AUX ŒUFS « OLYMPIQUE » POUR LE CENTRE SOCIOCULTUREL

C'est à un dimanche d'activités en plein air placé sous le signe de la fête, de la gourmandise et de la bonne humeur que vous a convié la municipalité le 9 avril dernier, au matin. Ce jour-là, il ne fallait pas mettre tous les œufs dans le même panier si l'on voulait avoir la chance de remplir sa besace et comme l'on ne fait pas d'omelette sans casser d'œufs, il ne fallait pas craindre non plus de se lever au petit matin pour espérer être le premier sur «la ligne de départ».

A voir les centaines de petits sourires se ruer dans les couloirs étriqués du parc, il planait déjà comme un air de festival des œufs ou plutôt des jeux.

Assurément un moment couronné de succès que la municipalité ne manquera pas de renouveler l'an prochain.



Agenda culturel

NOUVEAU



Le Parc de la Grande Garenne s'anime tous les jours pour vous !

DU 24 AVRIL AU 5 MAI

Lors des prochaines vacances scolaires nous venons à votre rencontre sur le site de la Grande Garenne, c'est ici que le Maire a souhaité que des animations soient proposées à tous les Varennois. N'hésitez pas à venir nous voir, il y aura des activités pour tous !



Soirée karaoké : venez tous essayer

JEUDI 4 MAI - 19H/22H

PARC DE LA GRANDE GARENNE

Venez pousser la chansonnette en famille, entre ami.e.s.
Chantez les tubes d'un jour ou de toujours !
Gratuit - Tout public



Exposition sur l'univers manga avec les dessins de Jotham

DU 12 MAI AU 26 MAI

HALL DE LA MAIRIE

Jotham Bolongo, passionné de dessins manga depuis le plus jeune âge vous fait partager ses œuvres.
Gratuit - Tout public



Festival du jeu : une journée sans pareille

SAMEDI 3 JUIN À PARTIR DE 10H

PARC DE LA SAUVAGERIE

Rendez-vous au Parc de la Grande Garenne à partir de 9h pour le maquillage et pour le défilé en direction du Parc de la Sauvagerie pour ouvrir le festival. Il y aura de nombreuses animations dans le Parc de la Sauvagerie et au théâtre de verdure.
Gratuit - Tout public - Restauration sur place



Site internet :
leposeidonloisirs.com



Flashez le QR-code

BASE DE LOISIRS : « LE POSÉIDON » OUVRE SES PORTES. DÉTENTE ET SENSATIONS GARANTIES !

Monsieur et Madame DIAWARA se sont manifestés auprès de la commune en octobre 2022 afin de proposer un projet nautique nommé « Le Poséidon » à la Base de Loisirs.

Après plusieurs échanges et réunions, le Maire et le Conseil Municipal ont décidé de donner une suite favorable à leur projet.

S'agissant d'une occupation du domaine public, un Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) avait été lancé du 24 février au 13 mars 2023. Aucun autre projet n'est venu concurrencer celui de Monsieur et Madame DIAWARA.

La convention avec la commune a été signée le 6 avril dernier.

« Le Poséidon » vous fera découvrir ou redécouvrir, dès le 28 avril, dans une ambiance conviviale et familiale, des activités nautiques motorisées ou non : flyboard

(propulsez-vous dans les airs et sous l'eau), paddle, VTT, paddle, kayak, bouée tractée, jet ski pour les adultes mais aussi les enfants...

Des hamacs, des chaises de sable et des transats seront également disponibles à la location.

Côté restauration, « Le Poséidon » vous accueillera au snack plage, où différentes formules sucrées et salées seront à déguster seul, en famille ou entre amis.

Pour que la baignade puisse ouvrir, il nous faut trouver les maîtres-nageurs disponibles. Chacun s'y emploie.

À partir du 1er juin - pour les Varennois :

L'intégralité des activités qui existaient jusqu'ici restent gratuites. Les Varennois pourront bénéficier de réductions pour certaines activités nautiques payantes.



DATES	MODALITÉS
<p>SERVICE DE BUS GRATUIT</p> <p>Les jeudis : 11 et 25 mai 8 et 22 juin</p> 	<p>Pour les Varennois de 60 ans et plus, il y a possibilité de se rendre en bus gratuitement jusqu'au Bréau.</p> <p>Départ à 13h45 au plus près de l'arrêt de bus proche du domicile.</p> <p>Retour prévu vers 16h15.</p> <p>Il y a également possibilité de se rendre :</p> <ul style="list-style-type: none">- au cimetière le jeudi matin- à la banque chaque mardi après-midi.
<p>PASSAGE DE LA BALAYEUSE</p> <p>Le jeudi 11 mai et le vendredi 12 mai Le jeudi 8 juin et le vendredi 9 juin</p> 	<p>Pour faciliter le travail des agents, nous vous demandons de laisser la voie dégagée ces jours-là.</p>
<p>RAMASSAGE DES DÉCHETS</p> <p>VERTS</p> <p>Les mardis : 2, 16 et 30 mai 13 juin + BROYAGE 27 juin</p> 	<p>Pour bénéficier de ce service, vous devez répondre à certaines conditions :</p> <ul style="list-style-type: none">- Habiter dans un pavillon disposant d'un jardin.- Être âgé de plus de 70 ans ou être titulaire d'une carte d'invalidité pour un handicap reconnu à 80%. Inscription en mairie nécessaire. <p>Déchets et végétaux acceptés :</p> <p>Petits branchages, feuilles, taille de végétaux, plantes, végétaux flétris.</p> <p>Les sacs de déchets verts ne doivent pas dépasser 8 sacs de 50L et les branchages à broyer doivent être regroupés et ne pas représenter plus d'un tas pouvant être contenu dans une petite remorque.</p> <p>L'ensemble des déchets doit être préparé dans un endroit accessible et près du lieu de ramassage au plus près du trottoir</p>

INSCRIVEZ-VOUS DÈS MAINTENANT POUR LA BROCANTE !



La célèbre brocante de Varennes aura lieu le dimanche 2 juillet de 8h à 18h.

Les inscriptions en mairie commenceront à partir du 9 mai.

Munissez-vous de votre carte d'identité et de votre justificatif de domicile.

Tarif : 11€ les 3 mètres.

TRIBUNES LIBRES

Groupe de l'opposition



La disparition de Stéphanie a été un choc terrible pour sa famille, ses amis et nous tous. Aussi, en sa mémoire, nous tenions à lui adresser un dernier hommage à travers ces quelques lignes écrites par ses amis et colistiers, tout en ayant une forte pensée pour ses proches.

«Stéphanie était toujours fidèle, souriante, spontanée et serviable. Elle restera à tout jamais dans nos cœurs».

Pierrot et Danièle.

«Stéphanie était devenue pour moi une belle amie, une belle personne généreuse et honnête. J'avais grand plaisir à la rencontrer régulièrement le soir avec nos animaux respectifs que nous promenions ensemble, et nous échangeions avec beaucoup de joie et d'amitié. Elle va nous manquer. C'est trop cruel. Je pense très fort à elle et à ses proches».

Isabelle Vieira.

«Bien que ne l'ayant côtoyée que le temps d'une campagne municipale, j'ai vu et senti une personne attentive et très à l'écoute. Elle était d'une grande force de proposition. Que son âme repose en paix. Que sa famille reste unie. Que ses enfants restent forts et courageux».

J. Max BEBE KING

«Stéphanie, était plus qu'une amie, elle était ma confidente, j'étais son confident, elle était ma petite sœur. J'ai perdu beaucoup plus qu'une amie».

Marcel Alcolea.

Nous tenons aussi à remercier la municipalité pour toutes les démarches et la bienveillance accordée à Stéphanie et à ses proches.

Toute l'équipe de J'aime Varennes s'associe à ce dernier hommage et pense très fort à Stéphanie et sa famille, en sachant que du haut du ciel elle nous regarde avec son éternel sourire et sa grande joie de vivre.

Les colistiers de J'Aime Varennes

Groupe de la majorité

L'histoire retiendra qu'un Président de la République arrogant et mal élu a imposé une réforme des retraites dont la très grande majorité de la population ne voulait pas, qu'une alliance intersyndicale rare rejetait et qui ne disposait pas d'une majorité à l'Assemblée.

La France s'engage dans le « travailler plus » alors que le progrès associe, depuis un siècle, accroissement de l'espérance de vie et réduction du temps passé au travail. Et ce, alors même que l'espérance de vie stagne dans notre pays depuis 2014.

Alors que le problème du sans emploi des seniors n'est pas résolu.

Alors que l'échec est aussi social. Les femmes vont voir leur situation se dégrader. La fable des 1200€ de retraite minimum a été démontrée. Déjà Président de l'injustice fiscale, Emmanuel Macron remporte la palme de l'injustice sociale.

C'est un échec économique, social et politique (refus de discuter avec les syndicats) qui va laisser des traces. On comprend que Emmanuel Macron soit pressé de passer à autre chose.

Ghyslaine Vrain,
Adjointe au Maire

ÉTAT CIVIL



Naissance

La municipalité adresse ses félicitations aux parents de :

Zoé BIALOWAS née le 09 décembre 2022

Sanad AZOUAGH né le 17 mars 2023

Jordi-Joël KOMBE BONYOMO né le 22 mars 2023

Taylor SEIGNEUR né le 28 mars 2023

Talya JACOB née le 05 avril 2023



Décès

La municipalité adresse ses condoléances aux proches de :

Monique RIFFAUT veuve FROMENTIN décédée le 28 mars 2023 à l'âge de 86 ans

Stéphanie DESNOTS épouse JEGOU décédée le 5 Avril 2023 à l'âge de 48 ans

INSCRIPTION : CONCOURS BALCONS ET JARDINS FLEURIS 2023

Nom et prénom :

Adresse :

E-mail : Tel :

Catégorie : jardin balcon autre (préciser)

Nous vous rappelons que l'inscription est personnelle et que le fleurissement doit être vu de la rue.

Cette année, les jardins et les balcons fleuris seront photographiés tout au long de l'été.

Coupon à déposer à l'accueil de la mairie jusqu'au mercredi 31 mai 2023.

TOUS VOS AVANTAGES FIDÉLITÉ DANS MON E.LECLERC, COMMENT NE PAS ADHÉRER ?

Téléchargez l'appli
Mon E.Leclerc pour retrouver
votre compte fidélité :

- 10% en Tickets E.Leclerc à déclencher chaque semaine sur un de nos rayons frais.⁽¹⁾
- Votre cagnotte de Tickets E.Leclerc en temps réel.⁽²⁾
- Tous vos avantages fidélité.



Flashez-moi



E.Leclerc
VARENNES-SUR-SEINE

TOUT CE QUI COMPTE POUR VOUS
EXISTE À PRIX E.LECLERC



Centre Commercial Le Bréau
77130 VARENNES-SUR-SEINE

N°Vert 0 800 896 307

APPEL GRATUIT DEPUIS UN POSTE FIXE



SUIVEZ-NOUS SUR
LES RÉSEAUX SOCIAUX !



(1) Bon d'achat réservé aux clients porteurs de la Carte de fidélité E.Leclerc et valable uniquement dans les Centres E.Leclerc en France, Corse comprise, hors DROM-COM et limité à une utilisation par semaine. Voir modalités de l'offre en Tickets E.Leclerc et les magasins participants sur www.contrelinflation.leclerc

(2) Offre réservée aux porteurs de la Carte E.Leclerc. Carte E.Leclerc 100% gratuite et disponible immédiatement. Voir conditions à l'accueil du magasin.